

Domingo 27 de febrero de 2005

La Jornada *de enmedio*



CORTESIA OCESA / FRANCISCO OLVERA

La noche del viernes, la ciudad de México fue escenario de dos conciertos de antología: arriba, el llamado Rey del soul, James Brown, ofreció un velada sexualmente musical en el Auditorio Nacional, donde hizo un recorrido de 149 minutos por lo mejor de su música. Abajo, Emir Kusturica y su The No Smoking Orchestra se presentaron por primera vez en nuestro país, dejando en la mente de los asistentes al Salón 21 un concierto para no olvidar

ESPECTACULOS/ 12a y 13a